



COMMUNIQUÉ

Bruno Grandjean nommé au Conseil exécutif du nouveau Conseil National de l'Industrie

Bruno Grandjean, Président de la Fédération des Industries Mécaniques, a été nommé par arrêté du Premier Ministre, en date du 18 novembre, membre du Comité exécutif du Conseil National de l'Industrie.

Le Premier Ministre Edouard Philippe a, par ce même arrêté, installé un nouveau Conseil National de l'Industrie et nommé 25 membres. Le Gouvernement a souhaité donner une nouvelle impulsion au CNI, au service de projets concrets et structurants pour l'industrie nationale. Le CNI sera donc dorénavant doté d'un Comité exécutif resserré ayant un rôle d'orientation et de pilotage des travaux. Ce comité a vocation à se réunir chaque trimestre.

Courbevoie, le 23 novembre 2017

Contacts presse FIM

Isabelle Douvry - Téléphone : 01 47 17 60 30 - E-mail : idouvry@fimeca.org

Anne Gleyze - Téléphone : 01 47 17 60 29 - E-mail : agleyze@fimeca.org

A propos de la Fédération des Industries Mécaniques (FIM) :

En charge des intérêts économiques et techniques des 24 professions qu'elle regroupe, la Fédération des Industries Mécaniques a pour objectif d'aider les mécaniciens à concevoir, produire et vendre en France et l'international. Elle intervient ainsi sur des sujets d'intérêt commun aux mécaniciens dont elle se fait le porte-parole auprès des structures professionnelles. 1^{er} employeur industriel français avec 619 362 salariés, elle représente 30 587 entreprises et enregistre un CA annuel de 123,8 milliards d'euros dont près de la moitié à l'export. Plus d'information sur : www.fim.net